

校長室より

二松学舎大学附属高等学校  
校長 鶴飼敦之

## 「二松から飛翔へ」

### 部活動あれこれ

**書** 道部は、9月21日(木)、国連が定めた記念日である『世界平和デー』に合わせて全国の護国神社、広島・長崎平和公園、靖国神社を会場に開催された『世界平和の祈り』式典に参加し、平和を祈念した揮毫を10名の1・2年生が披露しました。

本校の校訓である『仁愛』とその章句を堂々と書き上げ、参加された世界各国から参加された大使から賞賛されました。

「超緊張した～」との感想を男子生徒が漏らしていました。確かに手が震えていたような気がしました。

当日は保護者の皆さまにも応援に駆けつけていただきました。ありがとうございました。

作品は12月まで靖国神社の遊就館に展示される予定です。



**ダンス部**は、9月17日(日)に開催された第13回全日本高等学校チームダンス選手権大会決勝全国大会において、関東予選を通過した小編成の「Butterfly Effect」と大編成の「チーム二松」の2チームが出場し、それぞれ第7位と健闘し、総合4位となりました。あと一步で表彰台というところまで迫り、悔しさをにじませていましたが、歴代の自己最高の記録となり、大いに拍手を送りたいと思います。

大会の結果をこの大会で退く3年生の部長入船さんとダンスリーダーを務める2年生の笠川さんが顧問の松澤先生とともに校長室に報告に訪れてくれました。

雪辱を期してこれからの練習に励むとのこと、大いに期待しています。引き続き応援していきましょう。



### 「私学振興拡充第一支部大会」開催 (父母の会)

去る9月19日(火)東京都私立中学高等学校父母の会中央連合会第一支部主催の「私学振興拡充大会」が開催されました。本校からは父母の会会長畑中さん、同副会長上田さん、同庶務担当大田さんと学校代表の鶴飼の4名が参加しました。

当会の目的は、私立学校が公教育に果たしている役割に鑑み、より良い教育環境の整備と質の高い教育を供給するとともに保護者が負担する教育費の公私間格差の是正です。父母の会からは東京都及び東京都議会に対して要望書が提出されました。要望内容は以下の3点に集約されました。

- 一、私立学校教育の更なる充実のため、経常費補助の拡充強化
- 一、父母負担教育費の公私間格差の是正
- 一、施設設備費等を含む教育水準維持・向上のための支援補助制度の拡充強化

父母の会代表からは、「私たちは私立学校に通う自分たちの子供の授業料を納入し、また、納税者の一人として、公立学校に通っている子供の授業料までも負担していることから、住民間の大きな負担格差を一刻も早く是正し、税金の公平な配分を進めていただきたい」と強い願いが伝えられました。

この記事最後まで読んだ生徒の皆さん。感謝を忘れずに。



要望を聞いて挨拶する千代田区選出の平都議は、「ブラボー長友選手」の奥様で平愛梨さんの弟との紹介がありました!!